

Chère amie, Cher ami,

étris par les Écritures priées et annoncées, nous faisons l'expérience, avec nos familles et nos milieux d'engagement, de l'actualité de cette Parole : « Le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous. »

Le mystère de Noël, de la naissance du Verbe de Dieu nous ouvre à la Source d'Amour du Père et à l'œuvre de l'Esprit. C'est là une promesse, un cadeau que l'on ne devrait jamais oublier dans le quotidien.

Que les rassemblements de l'année nouvelle soient guidés par l'Évangile de la vie et la rencontre du Christ Parole, Parole accueillie, Parole échangée, Parole de salut. Chair offerte et vie livrée du berceau à la croix, que le Fils pauvre nous rende solidaires des souffrants pour offrir avec Lui une demeure d'espérance où chacun trouve sa place et est appelé à l'adoration.

+ Denis Grondin

T Denis Sudi

Archevêque de Rimouski

S'est fait chair, il a habité parmi nous »